



Communiqué de presse

Safenwil, le 1^{er} mars 2021

La Toyota Yaris élue voiture de l'année 2021 en Europe



- La technologie hybride de la Yaris est applaudie pour ses faibles émissions, ses excellentes performances et son prix abordable
- Le jury de la voiture de l'année a également fait l'éloge de son design attrayant et des meilleures fonctions de sécurité de la catégorie
- Distinction de la Yaris et de sa version sportive GR Yaris
- Deuxième titre pour la Yaris après la première génération en 2000
- Double distinction puisque la Yaris est pour la première fois la voiture la plus vendue en Europe; c'était également le modèle le plus vendu en Suisse en janvier 2021

Communiqué de presse

Safenwil, le 1^{er} mars 2021

La toute nouvelle Toyota Yaris a été nommée voiture européenne de l'année 2021.

Un jury composé de 59 journalistes automobiles de toute l'Europe a décerné le titre à la quatrième génération de la Yaris, 21 ans après que la première génération novatrice a reçu ce même prix en 2000. À l'époque, la Yaris avait été le premier modèle Toyota à recevoir ce prix. Depuis, elle figure chaque année sur la liste des finalistes du jury.

Le jury a salué la technologie hybride de la Yaris pour ses propriétés dynamiques, ses faibles émissions et son prix abordable. Pas étonnant dès lors que 80% des acheteurs de ce modèle optent pour cette motorisation. Le design, le dynamisme routier ainsi que la meilleure sécurité de sa catégorie ont également été reconnus.

Le jury a également apprécié le fait que Toyota ait réussi à faire renaître la passion au sein du marché des petites sportives en Europe avec le lancement de la Yaris GR.

Cette distinction de la voiture européenne de l'année est décernée quelques jours seulement après l'annonce que la Yaris est devenue pour la première fois la voiture la plus vendue en Europe, preuve que les clients européens approuvent la décision du jury de la voiture de l'année!

Réaction de Matt Harrison, vice-président exécutif de Toyota Motor Europe: «C'est un grand honneur pour Toyota, et je remercie le jury pour sa considération et sa reconnaissance. J'aimerais également saisir l'occasion pour exprimer ma gratitude envers l'engagement passionné de nos équipes de développement en Europe et au Japon. Il s'agit de la meilleure Yaris jamais conçue, et comme Akio Toyoda y aspirait, elle dessine déjà un sourire sur le visage de nos clients.»

Toyota a remporté trois fois le prix de la voiture européenne de l'année. La Yaris l'a obtenu en 2000, la Prius en 2005, et à nouveau la Yaris aujourd'hui, en 2021.

Votre interlocuteur pour
tout renseignement:

Björn Müller
Relations presse
Tél.: +41 62 788 86 31
E-mail: bjoern.mueller@toyota.ch

En savoir plus sur Toyota:

toyota.ch
toyota-media.ch

Communiqué de presse

Safenwil, le 1^{er} mars 2021

facebook.com/toyotaswitzerland